Gemeinsam Teilhabe gestalten.





Der **RehaVerein** ist als Mitarbeiterverein aus der Psychiatriebewegung zu Beginn der 80er Jahre entstanden. Seither haben wir die Sozialpsychiatrie der Region maßgeblich mitgestaltet.

Wir sind ein kontinuierlich wachsendes gemeinnütziges Unternehmen, das sich seiner wertebasierten Wurzeln bewusst ist und auf eine über 40-jährige Geschichte und Erfahrung zurückblicken kann.

Für den Sozialpsychiatrischen Wohnverbund Heidenheim (SPW) suchen wir zum nächstmöglichen Zeitpunkt auf geringfügiger Basis (max. 538 Euro/Monat) eine*n:

Mitarbeiter*in (m/w/d) für die Nachtbereitschaft

Ihre Aufgaben:

- Durchführung der Nachtbereitschaft (keine Nachtwache!)
 zwischen ca. 19 Uhr und 8 Uhr
- Ansprechpartner*in für unsere psychisch kranken Bewohnerinnen und Bewohner
- Im Bedarfsfall Krisenintervention (Rufbereitschaft im Hintergrund)

Ihr Profil:

- Idealerweise verfügen Sie über eine abgeschlossene Berufsausbildung in einem pflegerischen oder p\u00e4dagogischen Beruf
- Zusätzliche Qualifikationen oder Berufserfahrung im Bereich der Sozialpsychiatrie wären wünschenswert, aber keine Voraussetzung

Unser Angebot:

- Sicherer Arbeitsplatz mit abwechslungsreicher, selbständiger und teamorientierter Tätigkeit in angenehmer, kollegialer Atmosphäre
- Regelmäßige Teambesprechung
- Regelmäßig Supervision durch einen externen Supervisor
- Interne Fortbildungen

Wenn Sie Interesse an einer abwechslungsreichen Tätigkeit haben und sich vorstellen können, engagiert und verantwortungsbewusst in einem multiprofessionellen Team zu arbeiten, dann senden Sie ihre schriftliche Bewerbung an Herrn Weller.

Mitarbeiter*in (m/w/d) für die Nachtbereitschaft

Sozialpsychiatrischer Wohnverbund Heidenheim (SPW)

Karlheinz Weller Einrichtungsleitung Kastorstr. 11 89518 Heidenheim T: 07321 43067 spw-hdh@rehaverein.de

Der Sozialpsychiatrische Wohnverbund Heidenheim ist eine besondere Wohnform der Eingliederungshilfe, in der Erwachsene, die an einer meist langjährigen psychischen Erkrankung leiden, mit Hilfestellung einen Weg zu einer besseren Gesundheit und mehr gesellschaftlicher Teilhabe finden sollen.

Mehr Infos finden Sie unter www.rehaverein.de